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INFERMIERE PROFESSIONALE 1

1. I VANTAGGI DI UTILIZZARE FARMASAFE@

Oggi basta avere a disposizione un computer per avere sott'occhio tutta la terapia di un

paziente, quindi non è più necessario il FUT per consultare la terapia e di conseguenza

non c'è più 'lotta' per avere una visione della terapia del paziente. Il nostro modo di

lavorare è diventato indipendente sia dai medici che dai colleghi. I miglioramenti sono

sicuramente una riduzione degli errori di somministrazione, di trascrizione e di

individuazione del paziente stesso. Inoltre se la terapia è prescritta correttamente

anche la somministrazione oltre che più sicura è anche più fluida. Questi, anche se

personalmente non sono una patita di computer e me la cavo discretamente, sono

vantaggi che rendono piacevole lavorare con questo strumento.

2. SUGGERIMENTI: EVENTUALI MIGLIORIE

- Secondo me tutti i farmaci dovrebbero possedere un codice a barre, mi riferisco in

modo particolare alle fiale di potassio, calcio gluconato, etc per evitare rischi di

errata somministrazione.

- Spero arrivino presto anche i parametri vitali a video per un ulteriore miglioramento

della valutazione della terapia.

INFERMIERE PROFESSIONALE 2

1. I VANTAGGI DI UTILIZZARE FARMASAFE@

Sicuramente FarmaSafe@ è un buon sistema perché riduce la possibilità di errore e

permette di imparare i principi attivi; è uno strumento utile per controllare i farmaci in

uso ed il loro consumo. Allunga i tempi per la somministrazione della terapia.

2. SUGGERIMENTI: EVENTUALI MIGLIORIE

Mi piacerebbe una pagina con la visione settimanale della terapia (sia di quella fatta

che di quella da fare) come quella della 'sinossi oggi', perché mi permetterebbe di

controllare eventuali dimenticanze e/o ripetizioni, cosa che con la semplice visione

della giornata non si riesce a percepire.

Un particolare ringraziamento va allo staff della formazione che ci ha affiancato durante

il periodo di addestramento per la loro competenza e la loro pazienza.
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1. Il nostro modo di lavorare è cambiato radicalmente, solo per il fatto di doversi

trovare davanti a un computer e dipendere da questo per la gestione della

terapia.

2. Positivo è stato il fatto di ottenere un ottimale sicurezza nel riconoscimento del

farmaco, il quale garantisce maggiore sicurezza anche per l'operatore , e con

questo un controllo chiaro e schematico del materiale necessario. Altro aspetto

positivo è una soluzione del grosso problema che fino a ora esisteva nel dover

decifrare la scrittura e la grafia dei vari medici.

3. Meno piacevole è la gestione in sé del sistema informatico, in quanto richiede

maggiori fasi di lavoro, in particolare nella terapia infusionale dove sono presenti

diversi passaggi obbligatori.

MEDICO 1

FarmaSafe@, dopo il primo impatto, ha sicuramente facilitato la prescrizione della

terapia, evitando omissioni e verosimilmente riducendo la possibilità di errore.

Nell'attività quotidiana non è più necessario 'riportare' la terapia.

L'omogeneità e l'ordine prescrittivo razionalizzano l'attività del clinico.

Il programma è comunque laborioso, necessita di concentrazione e in situazioni di

lavoro molto intenso, soprattutto per un medico di guardia o con un numero di pazienti

elevato rallenta la globale attività medica e purtroppo riduce il tempo di colloquio con il

paziente.

Nella nostra U.O. il limite è legato al rapporto tra risorse umane e complessità del

programma.

MEDICO 2

FarmaSafe@ ha il vantaggio della chiarezza, rispetto al cartaceo, in particolare

riguardo alla identificazione dei farmaci, al dosaggio, agli orari ecc… difficile che

avvenga una cattiva interpretazione della prescrizione. Obbliga anche il medico alla

precisione. Inoltre l'atto prescrittivo e la somministrazione diventano indipendenti (non

c'è più bisogno che il medico e l'infermiere si rincorrano per disputasi il foglio scritto a

mano). Il procedimento ha l'unico svantaggio, a mio avviso, di richiedere più tempo per

la prescrizione delle terapie.


